



KANTON AARGAU

**DEPARTEMENT
BAU, VERKEHR UND UMWELT**

Vorsteher

Stephan Attiger

Regierungsrat

Entfelderstrasse 22, 5001 Aarau

Telefon direkt 062 835 32 04

stephan.attiger@ag.ch

www.ag.ch/bvu

An die Parteien, Verbände und
weitere interessierte Organisationen

21. Februar 2025

Suhr, Oberentfelden, Gränichen, Verkehrsinfrastruktur-Entwicklung Raum Suhr VERAS (Bernstrasse Ost K235 bis Suhrentalstrasse K108 mit Anschluss Gränicherstrasse K242); Verpflichtungskredit; Anpassung des kantonalen Veloroutennetzes; Anhörung

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Regierungsrat beabsichtigt, dem Grossen Rat eine Kreditvorlage für die Realisierung des Bauprojekts "Verkehrsinfrastruktur-Entwicklung Raum Suhr (VERAS)" zu unterbreiten. Das Vorhaben beinhaltet die neue Umfahrungsstrasse (NK241 und NK240). Zudem sind begleitende Massnahmen in den Bereichen Verkehr, Umwelt, Siedlung und Landschaft vorgesehen, welche als eigenständige Projekte geführt werden. Der Kreditbeschluss des Grossen Rats unterliegt der fakultativen Volksabstimmung. Gemäss § 66 der Verfassung des Kantons Aargau ist daher vor dem Beschluss eine Anhörung durchzuführen.

Ich lade Sie ein, zur Kreditvorlage und zur vorgesehenen Anpassung des kantonalen Veloroutennetzes Stellung zu nehmen. Die Anhörungsunterlagen sind unter www.ag.ch/anhörungen abrufbar.

Bitte beachten Sie: Diese Anhörung wird als eAnhörung durchgeführt. Ihre Stellungnahme reichen Sie neu elektronisch über das "Smart Service Portal" (www.ag.ch) ein. Wenn dies aus zwingenden Gründen nicht möglich ist, stellen Sie Ihre Stellungnahme postalisch an das Departement Bau, Verkehr und Umwelt, Abteilung Tiefbau, Entfelderstrasse 22, 5001 Aarau zu. Die Anhörungsfrist endet per **23. Mai 2025**.

Für die inhaltliche Beantwortung von Fragen zur Anhörung steht Ihnen Marcel Voser, Projektleiter, gerne zur Verfügung (Telefon 062 835 21 60 / E-Mail marcel.voser@ag.ch). Marcel Voser steht ebenfalls für Anfragen für eine Projektvorstellung zur Verfügung.

Ich danke Ihnen für Ihr Interesse und Ihre Mitwirkung.

Freundliche Grüsse

Stephan Attiger

Regierungsrat